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COMPROBADO EL QUORUM, SE INICIA LA SESION, NO HUBO ORDEN DEL DIA.   

ARTÍCULO PRIMERO: Aprobación del acta anterior 
Se procede a aprobar el acta sesión ordinaria No.001 del 14 de enero de 2015, con tres votos. 
 
ARTÍCULO SEGUNDO: Atención de Audiencias 
No Hubo 
 
ARTÍCULO TERCERO: Lectura de Correspondencia 
1- Oficio UTGV EXT 003/ 01 2015, informe dirigido a Ing. Fernando Hidalgo Cárdenas, sobre el 
Proyecto de cementado en camino a Poza Azul, por la donación del MOPT de 1000 sacos de 
cemento.  
2- Oficio UTGV EXT 004/ 01 2015, informe dirigido a Ing. Fernando Hidalgo Cárdenas, sobre el 
Proyecto de cementado en calle la Veranera, por la donación del MOPT de 500 sacos de cemento. 
3- Oficio UTGV EXT 005/ 01 2015, informe dirigido a Ing. Fernando Hidalgo Cárdenas, sobre el 
Proyecto de cementado en calle Villalobos, por la donación del MOPT de 500 sacos de cemento.                               
 
ARTÍCULO CUARTO: Informe Mensual 

CAMINOS CONVENIOS Y/O POR ADMINISTRACIÓN Y/O POR CONTRATACIÓN 

 

Calle la Calera:    El Pasado 09 de diciembre, se concluyó el contrato de 111 horas de tractor, se 

intervino prácticamente todo el camino desde el Cerro Lanas hasta intersección con la calle de 

Dulce Nombre. 



FALTA DE PAGO DE LA FACTURA POR ESTOS SERVICIOS, POR FALTA DE RECURSOS 

UNIDAD TECNICA GESTIÓN VIAL POR UN MONTO ₵4.995.100. 

                    

Encascotado Calle La Veranera. 

El Pasado 15 de diciembre se concluyó, la construcción de 74 metros lineales de calzada de 5 

metros de ancho y 90ml de   cunetas, en paños de 2.10 x 1.5m, los vecinos aportan la mano de 

obra y la municipalidad aporta los agregados y la batidora, el cemento donado por el MOPT. (500 

sacos) 

 

EN PREPARACIÓN EL INFORME DE CIERRE DE PROYECTO. 

 

Encascotado Calle Los Villalobos. 

El pasado 12 de diciembre se   concluyó, la construcción de aproximadamente 154.75 metros 

lineales de calzada de 4.5 metros de ancho, los vecinos aportan la mano de obra y la 

municipalidad aportó 50 sacos de cemento los agregados y la batidora, el cemento donado por el 

MOPT. (500 sacos) 

 

EN PREPARACIÓN EL INFORME DE CIERRE DE PROYECTO. 

 

Encascotado Calle Poza Azul. 

Se realizó un movimiento de tierra de aproximadamente 80 metros cúbicos para enderezar la calle 

ya que 100 metros norte de la entrada de Poza Azul el camino se angostaba y la calzada se 

recargaba al lado derecho del camino. 

El pasado 29 de diciembre se   concluyó, la construcción de aproximadamente 147 metros lineales 

de calzada de 5.5 metros de ancho, la Municipalidad aportó la maquinaría y los vecinos 

contrataron el equipo de mezclado y los agregados, el cemento donado por el MOPT. (1000 

sacos), sobraron 53 de cemento que se solicita al MOPT, la posibilidad de utilizarlo  en obras del 

mismo camino. 

 

EN PREPARACIÓN EL INFORME DE CIERRE DE PROYECTO. 

La Libertad: Proyecto BID 

Se inició proyecto el 2 de setiembre del 2014. 

 Solicitud de aprobación de 10 días (compensación de plazo por días compensables) por lluvia. 

Se realizó el paso de agua en tubería de concreto de 90cm sobre la ruta 065. 

Se realizó el paso de agua en tubería de concertó de 60cm en entronque calle 2-04-05 (Calle los 

Román). 

Por razones de lluvia el Proyecto se suspendió desde el pasado 10 de octubre de 2014. 

El 21 de octubre se aprueba cotización para demolición de rocas en sub rasante y cunetas 

indicadas en estacionamiento.  

El pasado 25 de noviembre se re inician los trabajos, se realizan trabajos de topografía para 

determinar ancho de calzada y nivelación de sub rasante como preparación para colocar la capa 

granular de rodadura. 

La empresa LGC inicio las pruebas de DCP. 



A esta fecha la empresa no tiene la maquinaria necesaria para la colocación de la capa granular 

de rodamiento 

SE CAMBIO EL INGENIERO DEL PTROYECTO, SE NOMBRA ING JAVIER ROJAS. 

 

 A PARTIR DEL 30 DE ENERO SE TRABAJA DE FORMA MAS CONTINUA, TIENEN TODO EL 

EQUIPO COMPLETO. 

 

 EL MATERIAL DE PRESTAMO SE COLOCO EN SU MAYORIA. 

 

SE INFORMO PARA QUE CORRIGIERAN UNOS SECTORES QUE LAS PENDIENTES NO 

CUMPLIAN SEGÚN VERIFICACIÓN. 

 

SE ESTA COLCANDO LA CAPA GRANULAR 

 

SE COTIZO LA CONFECCIÓN DE UN DRENAJE EN LA CUESTA ESTACIÓN 2+260 POR 

NACIENTE DE AGUAS, PARA PAGAR CON EL RUBRO 110. 

 

APARENTE LA NUEVA FECHA DE TERMINACIÓN ES 17 DE FEBRERO. 

 

Puente San Juan De Dios. 

Se concluyó la construcción de los dos bastiones. 

 

SE RECOGIERON Y TRASLADARON LAS 10 VIGAS AL PLANTEL DE MONTEDES. 

SE TRASLADARON TODOS LOS MATERIALES PARA LA UNIÓN DE VIGAS  DEL PLANTEL 

DE LA MUNICIPALIDA AL PLANTEL DE MONTEDES. 

 

SE DEBE UN SALDO DE CONTRATACION DE BASTIONES POR UN MONTO DE ₵4.101.940 

MAQUINARIA 

BACKHOE: Trabaja con normalidad.  

VAGONETA ROJA: Trabaja con normalidad 

VAGONETA BLANCA: En Taller por Calentamiento 

NIVELADORA: Trabaja con normalidad 

PROVEEDURÍA 

Contratación (adenda) Acarreo, perforación, empalme y colocación de 10 vigas W36x194 de 15 

m de largo para loza del puente San Juan De Dios, Adjudicada con Orden de Compra, a la espera 

de entrega de las vigas por parte del MOPT. 

-Contratación de Encascotados para Maderal y Dulce Nombre, Se inició el proceso contratación, 

vita al sitio el próximo viernes a las 10 am. 



No se recibieron ofertas, la contratación está en proceso de declararla desierta. 

Contratación para la colocación de mezcla asfáltica en calle parcelas Romacry, adjudicada para 

colocar en 2015. 

Otras Actividades: 

El lunes 01 de diciembre, en horas de la mañana cuando el personal se presentó en el plantel a 

revisar el equipo, se entraron que la vagoneta blanca le rompió el candado del tanque de 

combustible y había regueros alrededor de tanque 

Ese mismo día y si alterar el lugar se hizo la respectiva denuncia al OIJ de Orotina. 

De acuerdo al rendimiento posterior e información de los operadores y asistente de Ingeniería se 

estima que pudieron haber sustraído 10 galones (dos pichingas) de combustible DIESEL. 

A la fecha el OIJ no dado ninguna información. 

El pasado 20 de noviembre se presentó a la Dirección de Gestión Municipal la documentación y 

 Programación para los desembolsos de la transferencia de recursos para el 2015, un monto de 

 ₵194.624.924,00 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA 

No Hay 

ARTICULO QUINTO: Mociones y Acuerdos 

 
 1-CONSIDERANDO: La necesidad de que tiene la Municipalidad de San Mateo, para realizar 
trabajos de mejor calidad y mayor durabilidad en los trabajos de asfaltado y lastrado. 
 
POR TANTO: Se acuerda la compra de una aplanadora de doble rodillo, mediante un crédito con 

un banco del estado o con el IFAM. 
Solicitamos al Concejo Municipal la aprobación de dicha compra de equipo.  
 
Votación unánime. Se acuerda dar firmeza al acuerdo con dispensa de trámite 

ARTICULO SEXTO: Temas Varios 

 
Jairo: Informa que en compañía del Presidente del Concejo Municipal visitaron el IFAM, con el fin 

de obtener información en cuanto a requisitos montos para la compra de una compactadora que 
podría ser de cuatro toneladas y doble rodillo, que de acuerdo al costo con un financiamiento de 
7 años se pagarían alrededor de ₵5.000.000,00 de colones 
Ing. Gómez: Lo ideal sería comprar un equipo que sirva para compactar en lastre y asfalto y de 

fácil transporte. 
Jairo: De acuerdo a información obtenida el costo aproximado para una compactadora de doble 
rodillo es de 60.000 dólares.  
Roberto: Se debe prestar atención a la situación legal del puente de San Juan de Dios, por la 

solicitud de conclusión de dicha obra.  



Roberto: Aparentemente la Municipalidad de Esparza tiene interés en el camino de Dulce Nombre 

colinda con ellos, donde se derrumbó la calle. 

 
SIN MAS SE TERMINA LA SESION AL SER LAS DOCE HORAS Y CINCUENTA MINUTOS. 
 
 
      
 
 
 
 
 
___________________                                        ______________________ 

Lic. Jairo Guzmán Soto                                          Lic. Leiner Molina Pérez 
Presidente Junta Vial                                      Secretario JVC. 
                                                                               
                                                                     


